



Camagüey, 6 jun.- Luego de cuatro jornadas de competencia e intercambio concluyó la I Copa Ignacio Agramonte de la Universidad de Camagüey donde resultaron ganadores 70 estudiantes de la Enseñanza Media, quienes recibieron plaza directa a diferentes carreras de esta casa de altos estudios.

El programa del evento incluyó, en un primer momento, exámenes de conocimientos en las especialidades de Matemática, Física, Química, Biología e Historia, y posteriormente los clasificados se enfrentaron a pruebas de habilidades y entrevistas individuales, en las que se evaluaron la expresión oral y escrita, además de otros temas específicos de las carreras por las que optaban.

Momento provechoso dentro del evento fue el intercambio con especialistas del Alma Máter agramontina y la formación vocacional recibida por parte de los jóvenes de la Federación Estudiantil Universitaria, además de recorrer áreas específicas y laboratorios de esa institución.

En el acto de clausura se dieron a conocer los galardonados y la cantidad de plazas otorgadas por carrera: Ingeniería Eléctrica (8), Ingeniería Mecánica (4), Ingeniería Informática (14), Historia (4), Ingeniería Industrial (3), Ingeniería Química (11), Ciencias Alimentarias (1), Cultura Física (4), Medicina Veterinaria (9), Licenciatura en Economía (1), Licenciatura en Turismo (6),

Ingeniería Civil (1) y Arquitectura (5).

En el espacio algunos estudiantes mostraron su satisfacción por participar en la I Copa Ignacio Agramonte, y argumentaron que la misma resulta un reto y una motivación para los jóvenes de ese nivel de enseñanza que desean continuar sus estudios en la educación superior.

Por su parte, el rector de la Universidad de Camagüey, el doctor en ciencias Santiago Lajes Choy, felicitó a los galardonados y se refirió a la importancia del apoyo de la familia y los profesores para garantizar el éxito en este tipo de certámenes.

Más de 200 estudiantes de toda la provincia participaron en la primera edición de este encuentro, que fomenta el ingreso de jóvenes talentos y los acerca al sueño de continuar sus estudios.

(Tomado de Sitio web de la Universidad de Camagüey)